

Liebe Mitglieder der Tennisabteilung,

auch 2021 beginnt alles etwas anders als aus früheren Jahren gewohnt:

- Unser traditionelles Winterturnier konnten wir leider nicht durchführen
- Die Frühjahrssitzung musste genauso wie die Jahreshauptversammlung des Hauptvereins auf einen unbestimmten Zeitpunkt verschoben werden
- Tennis in der Halle ist generell nicht möglich
- **Aber es gibt auch Erfreuliches:** Tennisspielen im Freien ist unter Beachtung der aktuellen Hygieneregeln ab Montag 08.03.21 wieder möglich. Daher habe ich heute zusammen mit Holger Rebhan das Tennisnetz auf dem Hartplatz aufgehängt. Wer also Lust hat, bei blauem Himmel und Sonnenschein sich mal etwas zu sportlich zu betätigen, kann diese Möglichkeit gerne nutzen. Damit es keine Überschneidungen gibt, sagt bitte Holger Rebhan kurz Bescheid, wenn ihr davon Gebrauch macht. Nach 4 Monaten Quasi-Berufsverbot für Tennislehrer, räumen wir Holger die Möglichkeit ein, die eine oder andere Tennisstunde auf dem Hartplatz zu geben. Bei Nässe darf der Platz allerdings nicht bespielt werden, da der Kunststoffbelag dann extrem rutschig wird.
- Im Hintergrund laufen auch langsam die Aktivitäten für die Sommersaison an. So hat Winfried bereits die Firma für die Frühjahrsinstandsetzung der Tennisplätze beauftragt



Viele Grüße,

euer Vorstandsteam

*Holger Salkowski, Winfried Deppe, Rosi Raetsch*